Ungültiger QR-Code in der WIR – Zeitung März 2025

Artikel Leitspital oder Leidspital Seite 7

Leider kann der abgedruckte QR Code für die Unterzeichnung der Petition nicht verwendet werden. Wenn Sie die Petition unterzeichnen wollen nutzen Sie bitte den folgenden Code:



https://mein.aufstehn.at/petitions/ja-zum-leitspital-stainach





Leitspital oder Leidspital

Projekt gestoppt – keine Lösung für Gesundheitsversorgung im Bezirk in Sicht

Durch die neuen Mehrheitsverhältnisse nach der Landtagswahl 2024 gibt es einen Stillstand oder sogar "Zurück an den Start" für das Leitspital und die Verbesserung der Gesundheitsversorgung im Bezirk Liezen.

Alle Gesundheitsexperten haben sich für das Klinikum Stainach als beste Lösung ausgesprochen. Bürgerinitiativen, die für ihre Interessen kämpfen, haben nur ein Ziel – das Spital in Rottenmann muss bleiben. Dazu kommen Politiker, die unsere Gesundheit für eine Maximierung der Wählerstimmen genutzt haben.

Auch die Liste der medial verbreiteten Lügen und Falschinformationen ist unendlich lange. Scheinbar ist auch bei uns plötzlich wahr, was oft und laut genug mitgeteilt wird. An einen Erhalt aller drei Krankenhaus-Standorte glaubt aktuell wohl kaum jemand.

Wie kann dann der "Plan B" der neuen Landesregierung aussehen?

- Ausbau von Rottenmann zum Leitspital (mit allen Problemen einer mehrjährigen Umbauphase)
- Reduzierung von Schladming und Bad Aussee auf Ambulanzen.
- Weitere jahrelange Verzögerungen durch neue erforderliche Planungsarbeiten für Rottenmann und Kompromisse in der Umsetzung aufgrund der vorhandenen Bausubstanz.
- Unzumutbar weite Wegstrecken für den Norden und Westen des Bezirkes.
- Circa 350 Mio. Euro für den Bezirk Liezen reservierte Gelder werden dann wohl eingespart oder umgeleitet für Projekte in anderen Bezirken oder Städten.

 Die angefallenen Kosten für Planung, Infrastruktur und Pönalen in mittlerer zweistelliger Millionenhöhe werden bei einem Baustopp wohl verloren sein.

Die mit "Nein" abgelehnte Frage aus der Volksbefragung von 2019 - "Soll es im Bezirk Liezen anstelle der bestehenden drei Krankenhausstandorte in Bad Aussee, Rottenmann und Schladming nur mehr ein zentrales "Leitspital" geben?" – scheint nun durch ein "dezentrales" Leitspital in Rottenmann in Erfüllung zu gehen. Ist das ein erfüllter Wählerwille?

Der Entwicklung der Gemeinde Stainach-Pürgg – speziell im Ortsteil Stainach – schadet die unklare Situation sehr. Investitionen werden zurückgehalten und personelle Ressourcen in Politik und Verwaltung der Gemeinde sind mit dem Thema Klinikum Stainach gebunden.



Unterstützen Sie das Klinikum Stainach durch Unterzeichnung der Petition "Ja zum Klinikum Stainach"

Wenn weiterhin Expertenmeinungen ignoriert werden und begonnene Projekte nicht zu Ende geführt werden, erleben ältere Bewohner die Eröffnung eines modernen Klinikums wohl nicht mehr. Unterstützen Sie deshalb die neue Initiative Pro Klinikum Stainach im Sinne einer guten Gesundheitsversorgung für den gesamten Bezirk!

Heinz Schachner